

Si queremos ver el rostro de Dios debemos seguir a Cristo

Catequesis del Santo Padre en el Año de la Fe.

16/01/2013

Queridos hermanos y hermanas:

La historia de la salvación es la historia de la relación de Dios que se revela al hombre progresivamente. Para esta obra, que inicia con la llamada de Abraham, se sirve de

mediadores, como Moisés, los profetas y los jueces, que comunican al pueblo su voluntad, recuerdan la exigencia de fidelidad a la alianza y conservan la expectación plena y definitiva de las promesas divinas.

Es un largo camino en el que el Señor se deja conocer, se revela a sí mismo, entra en la historia con hechos y palabras. Con la encarnación, el rostro de Dios se nos manifiesta por la revelación en Cristo, que es al mismo tiempo «mediador y plenitud de toda la Revelación».

Jesús inaugura en la historia un nuevo modo de presencia de Dios, porque *quien lo ha visto a Él ha visto al Padre*; él es «el mediador» de la nueva y eterna alianza; en él encontramos a Dios, al que podemos invocar con el nombre de «Abba, Padre» y por el que nos viene dada la salvación. Si queremos ver el rostro de Dios, aquel rostro que da sentido,

solidez y serenidad a nuestro camino, debemos seguir a Cristo.

* * *

Saludo a los fieles de lengua española provenientes de España y Latinoamérica. Invito a todos a escuchar la Palabra y a participar en la Eucaristía, en donde se manifiesta especialmente el rostro de Cristo. Así crecerá nuestro amor y podremos también reconocer al Señor en el que sufre y en el pobre. Muchas gracias.

© Copyright 2013 - Libreria Editrice Vaticana

vatican.va

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/si-queremos-ver-el-rostro-de-dios-debemos-seguir-a-cristo/> (25/01/2026)